

RÈGLEMENT DU VOTE DU PUBLIC PAR INTERNET

pour la PRE-SELECTION EUROPEENNE des DEMI-FINALES – BRUXELLES

TOP MODEL INTERNATIONAL 2025

1. Le **TOP MODEL INTERNATIONAL** organise un vote du public par Internet dont le but est de faire gagner des places pour les Demi-Finales du TMI 2025. Celui-ci permettra à **CINQ FILLES ET À CINQ GARÇONS** ayant remporté le plus de vote du public par INTERNET de **se qualifier directement pour les DEMI-FINALES MONDIALES de la compétition**.
2. Le concours est accessible à partir du **VENDREDI 8 NOVEMBRE 2024 à 00h01** via le site officiel du Top Model International 2024 /2025 **WWW.TOPMODELINTERNATIONAL.COM** et se clôturera en date du **DIMANCHE 17 NOVEMBRE 2024 à Minuit**.
3. La participation implique l'acceptation pleine du présent règlement. Le principe est le suivant : quiconque qui souhaite soutenir un candidat participant, peut le faire. Il suffit de voter pour le ou la candidat(e) choisi(e) via le vote payant mis en place sur le SITE WEB du TMI 2025 : **WWW.TOPMODELINTERNATIONAL.COM**
4. Les votes sont payants, plusieurs tarifs sont proposés de manière dégressive en fonction du nombre de vote envoyé en une seule transaction. Le vote est uniquement accessible via le site **WWW.TOPMODELINTERNATIONAL.COM** et seuls les différents moyens de règlement ci-dessous sont acceptés.



THE OFFERED PACKS <i>LES PACKS PROPOSÉS</i>	PRICES <i>TARIFS</i>	PRICE PER VOTE <i>PRIX PAR VOTE</i>
1 VOTE	1,00€	= 1,00€ / vote
12 VOTES	10,00€	= 0,83€ / vote
25 VOTES	20,00€	= 0,80€ / vote
70 VOTES	50,00€	= 0,71€ / vote
150 VOTES	100,00€	= 0,66€ / vote
450 VOTES	250,00€	= 0,55€ / vote
1000 VOTES	500,00€	= 0,50€ / vote

5. L'accessibilité au concours est permanente via le site web **WWW.TOPMODELINTERNATIONAL.COM** de nuit comme de jour et 7 jours sur 7 et du Monde entier. Cependant, le Top Model International ne saura être tenue responsable au cas où un ou plusieurs participants ne pourrai(en)t parvenir à envoyer leur vote via le site web du fait de tout problème technique ou lié à la couverture du réseau internet, l'encombrement du réseau, la maintenance du réseau ou du site, une erreur humaine, une panne technique, une intervention malveillante, tout dysfonctionnement, de logiciel ou du matériel informatique lié à la réception des votes, toute perturbation totale ou en partie externe au contrôle du Top Model International, ou toute autre forme de dysfonctionnement non énumérée ci-dessus. Le Top Model International s'engage à mettre en œuvre tous les moyens dont il dispose pour assurer l'accès au concours; et dès lors, d'essayer de palier au plus vite à un éventuel défaut technique engendré sans pour autant être obligé de résultat.
6. Par le présent règlement, le Top Model International assure que les 10 candidats (5 Filles & 5 Garçons) ayant remporté le plus de votes seront désignés à l'issue de la clôture des votes du PUBLIC PAR INTERNET en date du Dimanche 17 NOVEMBRE 2024 à minuit.
7. Le Top Model International se réserve le droit, pour quelque raison que ce soit, d'écourter, de modifier, de prolonger, de suspendre ou d'annuler ce concours sans que sa responsabilité ne soit engagée de ce fait. Pour toute modification du dit concours, aucun dédommagement ne pourra être demandé ni par les votants, ni par les participants du Top Model International, ni par aucune autre personne liée ou non à l'événement.
8. Les votes sont réceptionnés par la société VIP EVENTS SAINT-TROPEZ EURL, située à Sainte-Maxime France.
9. Le participant au vote est responsable des informations qu'il communique à la Top Model International qui ne pourra être tenu pour responsable d'une fuite durant l'acheminement de ces données. De même, le Top Model International ne pourra être tenu responsable d'une panne du réseau internet - due au fournisseur d'accès ou au webmaster du site - ou encore d'un acte de piratage et de ses conséquences.
10. Ce règlement pourra être à tout moment et sans préavis, être modifié; sans que cela donne aucun droit particulier aux participants du concours. Par ailleurs, la participation impliquant l'acceptation pleine et entière du présent règlement, aucun recours ne pourra être utilisé par les votants, ni par les participants du Top Model International, ni par aucune autre personne liée ou non à l'événement quant au mode de désignation des vainqueurs.
11. Tout litige ou contestation concernant la réception des votes du prix du public du Top Model International sera traitée devant les tribunaux de Paris.

TOP MODEL INTERNATIONAL 2025 – VOTE DU PUBLIC PAR INTERNET

EUROPEAN PRE-SELECTION / SEMI-FINAL 2025

WWW.TOPMODELINTERNATIONAL.COM

RULES FOR PUBLIC VOTING ONLINE

for the EUROPEAN PRE-SELECTION of the SEMI-FINALS – BRUXELLES
TOP MODEL INTERNATIONAL 2025

1. **TOP MODEL INTERNATIONAL** is organizing an online public vote with the aim of awarding spots for the 2025 TMI Semi-Finals. This will allow **FIVE GIRLS AND FIVE BOYS** who receive the most public votes online **to qualify directly for the WORLD SEMI-FINALS of the competition.**
2. The competition will be accessible starting **FRIDAY, NOVEMBER 8, 2024 at 12:01 AM** via the official Top Model International 2024/2025 website WWW.TOPMODELINTERNATIONAL.COM and will close on **SUNDAY, NOVEMBER 17, 2024 at midnight.**
3. **Participation implies full acceptance of these rules.** The principle is as follows: anyone wishing to support a participating candidate may do so. Simply vote for the chosen candidate through the paid voting system available on the TMI 2025 website: WWW.TOPMODELINTERNATIONAL.COM
4. The votes are paid, and several progressively discounted rates are offered depending on the number of votes submitted in a single transaction. Voting is only available via the website WWW.TOPMODELINTERNATIONAL.COM, and only the payment methods listed below are accepted..



THE OFFERED PACKS <i>LES PACKS PROPOSÉS</i>	PRICES <i>TARIFS</i>	PRICE PER VOTE <i>PRIX PAR VOTE</i>
1 VOTE	1,00€	= 1,00€ / vote
12 VOTES	10,00€	= 0,83€ / vote
25 VOTES	20,00€	= 0,80€ / vote
70 VOTES	50,00€	= 0,71€ / vote
150 VOTES	100,00€	= 0,66€ / vote
450 VOTES	250,00€	= 0,55€ / vote
1000 VOTES	500,00€	= 0,50€ / vote

5. Access to the competition is available at all times via the website WWW.TOPMODELINTERNATIONAL.COM, day and night, 7 days a week, from anywhere in the world. However, Top Model International cannot be held responsible if one or more participants are unable to submit their vote via the website due to any technical issue or internet coverage problem, network congestion, website or network maintenance, human error, technical failure, malicious intervention, malfunction of software or hardware related to the reception of votes, or any disruption beyond the control of Top Model International, or any other malfunction not listed above. Top Model International commits to making every effort to ensure access to the competition and will try to resolve any technical issue as quickly as possible, without being bound to a specific result.
6. According to these rules, Top Model International guarantees that the 10 candidates (5 girls and 5 boys) with the most votes will be selected at the end of the PUBLIC ONLINE VOTING period, which closes on Sunday NOVEMBER 17, 2024, at midnight.
7. Top Model International reserves the right, for any reason, to shorten, modify, extend, suspend, or cancel this competition without any liability. In the event of any changes to the competition, no compensation can be claimed by voters, Top Model International participants, or any other person associated with or unrelated to the event.
8. The votes are received by VIP EVENTS SAINT-TROPEZ EURL, located in Sainte-Maxime, France.
9. The participant in the vote is responsible for the information they provide to Top Model International, which cannot be held responsible for any data leak during the transmission of this information. Likewise, Top Model International cannot be held liable for an internet network failure—due to the service provider or the website webmaster—or for an act of hacking and its consequences.
10. These rules may be modified at any time without notice, without granting any special rights to competition participants. Furthermore, participation implies full and complete acceptance of these rules, and no legal recourse can be taken by voters, participants of Top Model International, or any other person associated with or unrelated to the event regarding the selection of the winners.
11. Any dispute or complaint regarding the receipt of votes for the Top Model International public prize will be handled by the courts of Paris.

TOP MODEL INTERNATIONAL 2025 – VOTE DU PUBLIC PAR INTERNET

EUROPEAN PRE-SELECTION / SEMI-FINAL 2025

WWW.TOPMODELINTERNATIONAL.COM